

„Film ab“ beim Musikverein Scheuerfeld

Open-Air-Konzert zum 120-jährigen Bestehen – Suche nach Nachfolger für Dirigent Michael Schmidt

SCHEUERFELD. Zwei Dinge liegen dem Musikverein Scheuerfeld (MVS) besonders am Herzen: einen guten Nachfolger für Dirigent Michael Schmidt zu finden und bis zum Frühjahrskonzert ein starkes Programm auszuarbeiten, das Schmidts Tätigkeit beim MVS einen Höhepunkt hinzufügt. Das machte Vorsitzender Volker von Weschpfennig bei der Jahresversammlung deutlich.

Sein Rückblick und der Geschäftsbericht von Sascha Lixfeld spiegelten ein erfolgreiches Vereinsjahr 2009: Gelungene Konzerte und 57 Auftritte der Orchester und Ensembles, die dazu 92 Proben und ungezählte Registerproben abhielten, gestiegene Besucherzahlen, Zuwachs um 11 auf 131 Musiker, erfolgreiche Jugendarbeit mit 72 Kindern und Jugendlichen. Dank galt allen Aktiven, Dirigenten und musikalischen Leitern, den 17 Ausbildern und 270 fördernden Mitgliedern.

Ein Wermutstropfen im vergangenen Jahr war hingegen die Nachricht Schmidts, den MVS verlassen zu müssen: wegen gesteigener Anforderungen im WDR-Rundfunkorchester, in dem er als stellvertretender Solopauker/Schlagzeuger arbeitet.

Seit 2002 ist Schmidt Dirigent des 71 Musiker zählenden großen Orchesters des MVS. Und Weschpfennig resümierte: „Wir haben viele erfolgreiche Konzerte unter ihm gegeben, mit ihm unser Adventskonzert eingeführt und etabliert, 2008 eine neue CD aufgenommen und in unserem Sommer-Programm ganz starke neue Akzente mit Marsch- und Unterhaltungsmusik gesetzt.“ Wer Schmidts

Nachfolge antritt, werde sich Mitte Februar entscheiden. Selektiert wurden aus elf Bewerbern drei zum Probedirigieren – der letzte ist kommenden Freitag an der Reihe.

In seinem Ausblick gab der Vorsitzende das Motto fürs Frühjahrskonzert am 24. April in der Stadthalle Betzdorf bekannt: „Film ab!“. Der 120. Geburtstag des MVS wird am 13. Juni mit Festgottesdienst in der Scheuerfelder Pfarrkirche und Open-Air-Frühlingsschoppenkonzert auf dem

Vorplatz begangen. Die MVS-Jugend tritt am 20. Juni erstmals beim Kinderfestival des Landessportbundes in Mainz auf, was der Verein mit einer Jugendfahrt verknüpft: Schon zwei Tage zuvor geht es nach Worms. Besonders hervorzuheben sind zudem noch das Jugendkonzert am 2. Oktober und das achte Adventskonzert in der St.-Ignatius-Kirche Betzdorf am 28. November.

Laut Kassiererinnen Alexandra Marhöfer hat der Verein 2009

zwar nur einen kleinen Gewinn gemacht, verfügt jedoch über einen soliden Kassenstand. 1150 Euro, ein Teilerlös des jüngsten Frühjahrskonzerts, wurden der Deutschen Knochenmarkspenderdatei überwiesen. Im Etat 2010 sind unter anderem 4000 Euro für den Kauf vor allem nicht so gebräuchlicher Instrumente vorgesehen. Turnusgemäß stand das Amt des Jugendleiters zur Wahl: Dennis Keil wurde einstimmig wiedergewählt. **Eva-Maria Stettner**



Beim Musikverein Scheuerfeld wurden zahlreiche Aktive geehrt. Das übernahmen im Auftrag des Landesmusikverbandes als Vorstandsmitglieder des Kreismusikverbandes (von links) Katharina Zöllner und Dennis Keil, zumal sie selbst MVS-Aktive sind, sowie MVS-Vorsitzender Volker von Weschpfennig (4. von links), der wiederum auch selbst geehrt wurde. ■ Foto: Eva-Maria Stettner

Zehn aktive Mitglieder wurden ausgezeichnet

Gleich zehn aktive Musiker wurden beim MVS geehrt. Seitens des Landesmusikverbandes (LMV) erhielten das silberne Ehrenzeichen für 20 Jahre Musizieren Jochen Becker und Volker von Weschpfennig, das bronzene Ehrenzeichen für zehn Jahre Theresa

Jünger, die goldene Jugendehrendnadel für zehn Jahre Anja Günther und das silberne Jugendehrenzeichen für fünf Jahre Dominik Nachtsheim, Robin Alzer, Lisa-Marie Reifenrath und Jonas Reifenrath. Während beim LMV für eine Ehrung die Anzahl aller aktiver

Jahre entscheidend ist, werden für eine Ehrung durch einen Verein nur die in eigenen Reihen musizierten Jahre gezählt: Die silberne Vereinsnadel des MVS erhielten Cornelia Derksen und Sascha Lixfeld für 25 Jahre Musizieren in Treue. (est)